



Championnats académiques de badminton le 16 avril à Jonzac

publié le 28/04/2014

Ces derniers ont eu lieu à Jonzac le mercredi 16 avril pendant que nos camarades se déchainaient pour obtenir leur qualification aux championnats de France de raid.

Ce fut une dure journée tant au niveau physique qu'au niveau moral.

Les rencontres ont commencé dès 10h le matin : 15 matchs de poules pour chaque équipe afin de se qualifier pour les ¼ de finale. Un vrai jeu d'endurance.

Pour l'équipe de Jonzac, ce fut une très belle performance. Ils gagnèrent tous leurs matchs et se qualifièrent en finissant 1ers de leur poule.

Mais ce n'était que le début. Les crampes n'étaient pas encore apparues...

Les ¼ de finale permirent aux élèves de Jonzac de se qualifier pour les ½ finales....contre le collège d'Aubigné de Saintes.

C'est une équipe qu'ils avaient déjà rencontrée et perdue aux inters districts et aux départementaux. Ils changèrent en accord avec leur professeur de composition d'équipe après maintes et maintes réflexions...pour pouvoir prendre leur revanche.

Mais cela ne suffit pas à passer le cap : ils perdirent quand même en 3 sets tous leurs matchs. Ce fut une demi-finale interminable. Les joueurs de Jonzac et d'Aubigné sortirent épuisés de la rencontre qui eut lieu devant les nombreux supporters présents dans les tribunes. Les parents des joueurs ainsi que Mme Delions étaient tous présents mais cela ne suffit pas à se qualifier. Les joueurs ont fait tout ce qu'ils ont pu et ce, dans le plus grand des fair play.

BRAVO à ces 6 joueurs : Mélodie Parpette, Amélia Roger, Alice Miell, Oliver Stevens, Pierre Loustalet et Clément Raigner qui ont tout donné.

Cependant, lors de la petite finale, les jonzacais malgré une folle envie de tout laisser tomber, ont pris leur revanche et finirent 3èmes au classement général. Ils obtinrent la médaille de bronze.

Lors de cette journée organisée dans les gymnases de Jonzac, la mairie a offert à tous les joueurs et accompagnateurs un super goûter qu'ils ont tous apprécié : même les œufs de Pâques étaient déjà présents. Un grand merci à la mairie et à Mme Delions qui a remis les récompenses.

Des félicitations également à tous les Jeunes Officiels de Jonzac qui se sont formés à l'AS tous les midis pour être au top ce mercredi. Ils obtinrent tous leur titre de JO académique : Jordan Cante, Maxence Gauvin, Louis Roux, Louis Hilman, Cassandra Balout, Benoit Delvael déjà JO académique depuis l'an passé, Amélia Roger et Salomé Morandière.

Ce fut une belle expérience pour tous ces jeunes.

Ils prendront leur revanche l'an prochain !!!